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В наше время мало кто не задумывается
о своём будущем и будущем своих
детей. Всё у нас рассчитано,

распланировано: школа, училище
или институт, потом -

престижная работа. Но всё ли так
получается, как мы хотим? На кого

надеяться и от кого ожидать
поддержку в наших планах? На
родителей, родственников или

знакомых? Или может, всё-таки на
Бога? В 37 псалме написано: "Предай

Господу путь твой и уповай на Него, и
Он совершит". Некоторые скажут:

"На Бога уповай, но сам не плошай";
кто скажет: "Пока сам не сделаешь -

Бог не даст! Ну а детям нашим,
молодёжи вообще это не надо. Ведь

в мире для них столько интерес-
ного: кино, дискотеки, кафе.
А что Бог? Что интересного в
церкви? - То не делай, то нельзя,

это грех! Не интересно". 
Но все ли это так? Прежде, надо

задуматься, о последствиях
"мирской" жизни. А это блуд,
наркотики, алкоголь; в итоге

рухнувшие планы и надежды -
сломанная жизнь.

Ну а что даёт церковь - 
Запреты и табу? Так ли?

Конечно, нет! Мы не меньше других
общаемся, радуемся жизни и отдыхаем.

Уже два года в храме "Святой Троицы"
существует молодежное служение.

Создан молодёжный центр "Trinity".
Основа такого служения - духовное и

моральное возрождение нашей
молодёжи. Что помогает молодёжи

по-другому взглянуть на мир.
Сформировать свои идеи и планы на

будущее. Придя к нам в молодёжный
центр, никто не остается без внимания

духовных наставников и тех, кто уже
давно вхож в наш круг. Молодёжи

нравится проводить время в нашем
"Центре". Здесь есть и учебно-

просветительские и духовно-
наставительные программы;

активный отдых: поездки на море,
в лес, походы на природу; создана

вокально-инструментальная группа,
где каждый может научиться

играть на том или ином
инструменте, вместе с нами

прославить Господа. В пример
этим словам приведем отзывы
тех, кто уже давно посещает

наш "Центр", или недавно к нам
присоединился:

Татьяна: Когда я первый раз пришла на служение молодёж-
ного центра "Trinity", мне было немного скучно. Но продолжая
посещать его, я всё больше и больше возрастала духовно.
Здесь очень интересно. Мы много говорим о Боге, изучаем Его
заповеди, читаем Закон Божий, прославляем Господа нашего
Иисуса Христа, и каждый раз узнаём для себя что-то новое.
Но это не единственное, чем мы занимаемся. В свободное
время мы смотрим фильмы, играем в теннис, ставим
различные сценки и КВН-ы. летом мы ездим на море. Также мы
создали музыкально-инструментальную группу поклонения.
Мы никогда не забываем о праздниках, и всегда готовим к ним

интересную программу. Часто мы отмечаем дни рождения.
И у нас замечательные братья и сёстры. Мы очень дружные -
зло никогда не посещает нас. Поэтому нам всегда интересно
и весело проводить много времени вместе.

Привет! Меня зовут Юля.
На молодёжный христианский центр "Trinity" я уже

хожу давно, и у меня на это есть 10 причин:
1). На центре можно узнать очень много
полезного для жизни.

2). Здесь можно хорошо и весело провести время.
3). Приобрести много хороших друзей.

4). Поучаствовать в православной
музыкальной группе.

5). Посмотреть хороший фильм.
6). Летом можно поехать с молодёжкой
на море или в лес.

7). Получить духовное наставление.
8). Поучаствовать в концертах.
9). Получить моральную

и духовную помощь.
10). Помощь в личной жизни.

Приходи к нам, и ты об этом никогда не
пожалеешь.

Ольга: Наши молодёжные служения проходят
каждую субботу и воскресенье, а также в дни

каникул. Мне очень нравится, как мы
проводим время. Обычно организовываем

просмотр фильма, разбор Слова, прославляем
Господа нашего Иисуса Христа песнями.

Часто устраиваем различные постановки.
В церковные праздники мы организовываем

концерты. Каждое лето всей церковью
выезжаем на море. Там мы очень весело проводим

время с играми в волейбол, футбол. Придумываем
разные развлекательные программы. Я очень хочу,
чтобы в нашем молодёжном центре было ещё
больше молодёжи, чтобы мы могли весело
и интересно проводить время в общении.

Меня зовут Богдан, я хожу на молодёжный
центрпочти год. Я узнал о центре, тогда, когда
ездил с ними на море, там было очень весело.
На молодёжный центр мы ходим каждую
неделю, в субботу и воскресенье. На центре
мы смотрим фильмы, молимся, играем в
теннис. Одним словом мне нравится ходить
на молодёжный центр, и хотелось бы чтоб
ходило на центр побольше молодёжи!

Меня зовут Даниил. В молодёжный
центр меня привёл Богдан, заинтересо-
вал меня именно тем, что в этом
месте много хороших друзей,
а также здесь мы пославляем Бога.
Я за процветание этого прекрасного

молодёжного центра.

Олег: На молодёжном
центре очень весело. Летом ездим на море,

вечером устраивали костёр, пели и КВНы устраивали,
в общем время провели отменно. У нас много

конкурсов, тем, каждую субботу смотрим фильм. 

Саша: Мне нравится молодёжный центр
потому,что там очень хорошая программа.
Мы там смотрим фильмы, проводим чаепитие,
а летом ездим на море. 

Меня зовут Лена. Я хожу в молодёжный центр
с самого открытия. Мне здесь понравилось,
и я стала сюда приходить постоянно. Потом
предложила и своей подружке Тане прийти.
Мы теперь приходим вместе. Мне очень нравится
в молодёжном центре потому, что здесь очень
интересно, узнаю для себя много нового.
Ещё мне нравится прославлять Бога.

Мы рады пригласить всех, 
кто захочет вместе с нами 

проводить время в общении. 

Ждём Вас по адресу: 
Димитрова 19 Храм "Святой Троицы"

«TRINITY»
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